

# *Quejas y Recomendaciones*

*" El hombre sería el más extraño animal del mundo, si no existiera la mujer."*

BENAVENTE, *La escuela de las princesas*, acto III escena II.

## QUEJAS:

Durante el bimestre enero-febrero se recibieron 337 quejas que sumadas a las recibidas durante el año anterior se tienen 2,680.

En lo referente a la tramitación y seguimiento se realizaron las acciones siguientes:

ACCIONES	VISITADURIA No. 1	VISITADURIA No. 2	TOTAL
QUEJAS RADICADAS	169	168	337
SOLICITUDES DE INFORME	250	190	440
RECORDATORIOS DE INFORME	34	20	54
AMPLIACION DE INFORMES	24	02	26
QUEJAS ACUMULADAS	22	12	34
QUEJAS REMITIDAS AL ARCHIVO	189	116	305
RECOMENDACIONES	10	09	19
EXPEDIENTES CONCLUIDOS	211	128	339

Durante el mismo período se concluyeron 339 expedientes de queja, por las causales siguientes:

DESISTIMIENTO	03
FALTA DE INTERES	62
SOLUCIONADOS MEDIANTE CONCILIACION	72
ASUNTO JURISDICCIONAL	20
CONFLICTO ENTRE PARTICULARES	04
MATERIA AGRARIA	05
ASUNTOS LABORABLES	06
QUEJAS EXTEMPORANEAS	01
EMITIDAS A LA CNDH	13
MATERIA ECOLOGICA	01
ACUMULADA	34
RECOMENDACIONES	19
NO EXISTIO VIOLACION A DERECHOS HUMANOS Y SE ORIENTO JURIDICAMENTE AL QUEJOSO	100
TOTAL	339

## **ASESORIAS:**

Durante el bimestre se dieron 224 asesorías particularmente en asuntos jurisdiccionales, laborables y conflictos entre particulares.

## **RECOMENDACIONES:**

El período enero-febrero la Comisión de Derechos Humanos emitió 19 recomendaciones que se dirigieron a diversas autoridades tanto estatales como municipales. Las recomendaciones se aceptaron en su mayoría por las autoridades quienes están en tiempo de ofrecer pruebas de cumplimiento. Para conocimiento de las autoridades y de la sociedad en general, las recomendaciones se transcriben íntegramente en el presente texto informativo.